



Avant-Première,

dans le cadre du Mois Du Documentaire

samedi 13 novembre à 20h30

pour la Nuit du Cirque

« Et pour ce fils d'ouvrier ce ne sera déjà pas si mal ou
La grande aventure du **Cirque Plume** »



En 1983, neuf amis fondent le Cirque Plume et participent à l'invention du cirque moderne. Univers poétique, musiques originales, introduction de la danse et du théâtre, abandon du dressage d'animaux... C'est la naissance du Nouveau Cirque. Aujourd'hui devenu la première troupe d'Europe, le Cirque Plume a mis un point final à son aventure. Près de 40 ans après sa création, les protagonistes racontent...

« Pour un fils d'ouvrier, un bac technique ce sera déjà pas mal ! »
De cette prédiction d'une conseillère d'orientation peu inspirée, Bernard Kudlak, futur directeur artistique, prendra le contre-pied. C'est là le coup d'envoi du Cirque Plume : l'histoire d'une bande d'amis qui, destinés à l'usine, choisissent de s'inventer des vies d'artistes.
Sans formation technique, ils se lancent dans l'aventure sans se douter qu'ils vont contribuer à l'invention d'un nouveau genre artistique.



Fondateurs de la troupe, artistes invités mais aussi techniciens du spectacle, administrateurs, cuisinière...

Vingt-cinq personnages nous racontent les diverses étapes de la construction de la troupe, de l'insouciance de leurs 20 ans à la nécessité de se réinventer, du bricolage à l'entreprise culturelle. Un récit épique partagé par ses protagonistes

Le film sortira sur les écrans le 1^{er} décembre 21